

# RYES - INFO

1er avril 2019

Ris...un faux n°79

## 1<sup>er</sup> avril et le centre du monde

N'en déplaise aux Salvatordaliens le centre du Monde n'est pas la gare de PERPIGNAN, de récentes découvertes situent le véritable centre de l'Univers sur un autre lieu.

Des recherches effectuées récemment tant par les équipes des stations spatiales de HOUSTON, REGGANE, KOUROU, BAÏKONOUR, YADUPOUR, HEDUKONTR que par des observatoires tels que ceux du MONT TLADSU dans les Andes, du Mont CYNMICHAILLE en Terre ADELIE, du Mont POTIN en Europe, ou du MONT TELIMAR dans l'HIMALAYA enregistrent des résultats qui convergent tous sans exception pour aboutir à la conclusion suivante :

**Le centre de l'Univers**  
**se trouve à RYES ! dans les MONTS**



à exactement 57 mètres 592 au nord du clocher de l'église et à  $1/640^\circ$  vers l'est, plus cinq petits pas (pointure 42) en direction d'ASNELLES

Le même résultat a été obtenu par les observations de divers savants, astronomes, spaciologues, avrilopiscicologues, blagologues, canularologues . Le monde de la science est unanime. Il faut agir ! Un collectif est créé. Avec le professeur Hubert LURLU, organisons et ouvrons une souscription internationale, mondiale et universelle afin d'ériger à cet endroit un obélisque géant qui sera à la fois antenne interstellaire, repère symbolique et signal à l'attention d'éventuels extraterrestres s'il en est susceptibles de nous observer. Les plans en sont déposés à l'étude de Maîtres DELADAIS-RIZION.

Ce collectif d'étude est déjà en formation avec Mmes Marie GOLADE, Else MAROSSO, Pascale HAMBURG , Emmy THOMANE, Miss TYFICATION, Mrs Henri GOLANT, Bob HARR, Colin DAVRIL, Jean RIBOCOUCO, Pascal AMBREDARINE, Bill VEUZEES, Charles HATTAN, Van TARDISE et son Excellence K. NULLAR pour qu'enfin le monde entier et même au-delà reconnaisse

## **RYES** comme le centre du Monde et de l'Univers !



Et comme cela coule de source le Professeur Hubert LURLU informe le monde entier et les autres que s'est créée à l'Académie des Sciences Improbables et Aléatoires une section d'**AVRILOPISCICOPHILIE** science et études pour les amateurs de poissons d'avril. Il a été décidé à l'unanimité plus une voix des membres de l'A.S.I.A. que Monsieur Colin DAVRIL en assurerait la charge de Secrétaire Perpétuel.